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C e qui implique certains
changements d’habitude
pour les habitants des en-

virons de Saint-Hippolyte com-
me l’arrivée d’un bac jaune. Ce-
lui-ci a été distribué sur le 
territoire de l’ancienne CCSH.

Certaines consignes régissent le
ramassage. Les emballages doi-
vent être déposés en vrac (jamais
en sac). Ils doivent être vidés et 
non imbriqués les uns dans les
autres. Le contenu du bac jaune
peut être vérifié lors du suivi de 
la collecte ou par les agents
chargés du ramassage. Un bac
pourra ne pas être ramassé en
cas de non-conformité.

Un calendrier de collecte par-
viendra dans chaque foyer avant
la fin de l’année. Les emballages
en verre, par contre, continue-
ront d’être déposés dans les con-
teneurs répartis dans chaque

commune. Pour tout autre dé-
chet (genre monstre), les habi-
tants, munis d’une carte, ont
accès à la déchèterie de Maîche.

Ces changements d’habitude
demanderont certainement quel-
que temps avant d’être rôdés.
Une affichette appliquée sur les
bacs rappelle ce que l’on peut
mettre (ou pas mettre) dans les
poubelles jaunes.

Lors de la distribution des bacs,
certaines personnes s’interro-
geaient sur ce qu’il fallait faire
avec les cartons, jusqu’alors dé-
posés dans les conteneurs de tri
sélectif.
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Ramassage des ordures 
ménagères : des changements

La distribution des bacs jaunes.

Au premier janvier 2018, tous les 
usagers de la communauté de 
communes du pays maîchois, y 
compris les communes appartenant 
auparavant à la communauté de 
commune de Saint-Hippolyte, 
seront soumis au même régime en 
ce qui concerne le traitement des 
ordures ménagères.

Muriel Mathieu, pourquoi la
poterie et pourquoi en ce lieu ?

« Le lieu est bien sûr un peu
reculé dans la vallée de la Barbè-
che, au Champ du Moulin, mais 
sur un axe très passant et surtout 
dans un local très grand et bien 
adapté. Au début, je tenais un gîte 
et une auberge, un travail très sai-
sonnier qui me laissait du temps et
en 1989 je me suis lancée dans la 
poterie, car très manuelle, je suis 

comme on le dit une autodidac-
te. »

Quel style de poterie ?
« Je me suis essayée à un peu

tout. J’ai fait du grès, du raku et 
aujourd’hui de la terre vernissée. Je
ne compte pas m’arrêter là et vais 
me lancer dans la porcelaine. »

Dans cette vallée, comment se
faire connaître ?

« Déjà par le bouche-à-oreille et
si les gens sont satisfaits et admira-

tifs de mes créations ils en parlent 
et ils deviennent des clients fidèles.
Par ailleurs, j’organise régulière-
ment des portes ouvertes comme 
cela sera le cas prochainement du 
16 au 24 décembre 2017, tous les 
jours de 14 h 30 à 18 h 30 sauf le 
mercredi. »

> Myss’Terre, le Champ du Moulin 
25190 Péseux. Tél : 06 06 71 14 19. 
Site www.poterie-myssterre.fr

« Portes ouvertes du 16 au 24 décembre »

Muriel Mathieu, potière au Champ du Moulin
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Gros chantier d’élagage le long de la départementale 437
D’importants travaux d’élagage ont lieu actuellement le long de la 
départementale 437 reliant Saint-Hippolyte à Noirefontaine. Une 
circulation alternée a été mise en place par les services de 
l’équipement (le service technique d’aménagement des routes) 
pour permettre à l’équipe d’ouvriers présente sur le chantier de 
travailler dans des conditions de sécurité optimum. Deux engins 
sont mobilisés pour l’occasion.
Une première opération consiste à faire place nette sur les bords de 
route grâce à un lamier sur tracteur de longue portée permettant de 
tronçonner les arbustes sur le talus.
Les branchages sont ensuite déposés sur la route où une deuxième 
équipe entreprend de réduire les arbustes en copeaux grâce à un 
broyeur.
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Suite à l’analyse des relevés en
nappes hautes et basses ainsi que 
des contrôles de débits d’écoule-
ments des eaux usées dans les re-
gards la nuit, le constat fait appa-
raître que des eaux parasites 
circulent dans les réseaux d’assai-
nissement. Ce problème pose la 
question de l’état des réseaux. Si la 
commune, qui a repris la compé-
tence, n’intervient pas sur ces phé-
nomènes, cela engendrera un 
surdimensionnement de la future 
STEP, sur la base d’un fort débit 
d’arrivée d’eau. La commission 
s’est réunie en mairie en présence 
de représentants de la police de 
l’eau, du cabinet NBCE, du cabi-
net Egis-Eau, de la CC2VV, de la 
Sate, de l’agence de l’eau et de 
Véolia. C’est la 3e réunion impor-
tante qui soulève encore une fois 

ce problème et recherche à l’heure 
actuelle la solution rapide et effica-
ce. La priorité est de nettoyer et 
inspecter tous les réseaux avant de 
lancer des études approfondies sur
la STEP.

Prochaine étape : passage des ca-
méras dans des endroits stratégi-
ques du réseau d’assainissement. 
Cela permettra de voir quelques 
modifications qui seront à réaliser 
en urgence dans le secteur des éco-
les et de la rue de Gaulle avant de 
finaliser l’édification du nouveau 
bâtiment scolaire.

Marché loi sur l’eau : un devis a
été signé avec le cabinet Conseil 
environnement, à un prix négocié. 
Le cabinet retenu est celui choisi 
par la CCVR au tout début de l’étu-
de. Montant de la prestation, 
3 600 € TTC.

ARCEY

Assainissement : l’état 
des réseaux en question

L’ISLE-SUR-LE-DOUBS
Marché foire
> Tous les troisièmes lundis de chaque mois, de 8 h à 12 h. Champ de
Foire.

SAINT-HIPPOLYTE
Marché
> Tous les quatrièmes jeudis de chaque mois, de 8 h 30 à 12 h. Place
de l’Hôtel de ville.
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